

Herzlichen Glückwunsch, Walter Freitag

Foto: Brigitte vorm Walde



Wanderfreund Walter Freitag ist seit 55 Jahren aktives Mitglied im Hessisch-Waldeckischen Gebirgsverein Kassel. Über all die Jahre hat er unterschiedliche verantwortungsvolle

Funktionen wahrgenommen. Bereits in 1954 gehörte er der Jugendgruppe unseres Vereins an, wirkte aktiv mit in der Volkstanzgruppe und in der Skiabteilung. Später wurde er Wanderführer, übte die Funktion des Hauptwanderwartes aus und war derjenige, der die Wanderführerlehrgänge ins Leben rief. Von 1974 bis 1981 war er 1. stellvertretender Vorsitzender, seit 1999 bearbeitet er den Terminkalender für unseren Verein in unserer hiesigen Zeitung HNA und schrieb Beiträge für unsere Vereinszeitschrift „Hessischer Gebirgsbote“.

Dafür wurde er mit der „Silbernen Ehrennadel“ des Gesamtvereins ausgezeichnet, es folgten der „Ehrenwanderstock“, das „Goldene Ehrenzeichen“ des Gesamtvereins, die „Ehrenurkunde“, die „Silberne Verbandsnadel“ des Bundesverbandes (Deutscher Wanderverband) und auch das „Ehrenschild“ des HWGHV-Zweigvereins Kassel.

An dieser Stelle sprechen wir unseren herzlichen Dank für die umfangreiche ehrenamtliche Tätigkeit aus, für das Engagement und die 55-jährige aktive Mitgliedschaft. Wir wünschen uns, dass Walter Freitag noch eine lange Zeit aktiv mit dabei sein kann.

Alles Gute und herzlichen Glückwunsch zum 70. Geburtstag, lieber Wanderfreund Walter Freitag.

„Entscheidend ist nicht die Anzahl der Jahre, sondern die Vielzahl schöner Augenblicke im Leben.“

Für das kommende Lebensjahrzehnt wünschen wir unserem Wanderfreund, Walter Freitag, Gesundheit und Zufriedenheit und weiterhin viel Freude und Kraft bei der künftigen ehrenamtlichen Tätigkeit in unserem Verein.

Dieter Hankel